

刊文
東京朝日新聞
第三千八百六十一號
昭和二年四月二日
東京市神田區
櫻正宗

台銀の融資拒絶から 鈴木商店全行詰る

八方奔走のやりくり遂につかず 近く債権者會を開く

本報東京三月二十七日電、台銀の融資拒絶に對して、鈴木商店は、各方面に奔走し、資金の融通に努むるが、遂に八方の行き詰り、遂に全行詰るに至り、近く債権者會を開くこととなつた。鈴木商店は、三月二十七日、東京市神田區の本店で、債権者會を開き、鈴木商店の現状を説明し、今後の方針を決定する。鈴木商店は、三月二十七日、東京市神田區の本店で、債権者會を開き、鈴木商店の現状を説明し、今後の方針を決定する。

財界におよぼす 影響は案外少い

債権銀行が有力なため 整理の今後

思ひ切つて破産倒行
收束めつての経営方針

本報東京三月二十七日電、鈴木商店の破産倒行は、財界に大きな影響を及ぼすものがあるが、債権銀行が有力なため、影響は案外少い。鈴木商店は、三月二十七日、東京市神田區の本店で、債権者會を開き、鈴木商店の現状を説明し、今後の方針を決定する。



けさ入京した齋藤朝鮮總督 (東京電にて)

海軍大將 親任式

加藤友貞大將
安部清海大將

兵學校長更迭
けさ入京した齋藤朝鮮總督 (東京電にて)

南京事件の共同調査 芳澤公使から提議

日英米佛伊南方委員にて 昨日英公使の諒解を求む

先決問題の究明
米國北支動亂に備ふ

北京公使館で大評定を開く

晴れの全權に推さる 齋藤總督けさ入京

要點を述べた話振の中にも 決意の色はあり

受諾されよう
財部海相の談

けふ首相から 正式交渉を受く

考慮の旨を回答せん

軍艦増派の
要を認めず

新國劇
澤田正二郎
市村座

地方官會議召集

五月二日から一週間

南軍蚌埠を占領
安徽の李宗仁軍

板船權補償案 市會に再提出

支出一三兩年度に變遷

今日の問題
米國委員
無病の體が
第一の資本

無病の體が 第一の資本

人一代の成功は
健康が唯一の力

オキシヘラー獎勵會

今日の問題
米國委員
無病の體が
第一の資本

オキシヘラー獎勵會